

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Rño. XII - Núm. 3.317

Ceuta, Sábado 23 de Junio de 1945

Ejemplar 25 cts

AUDIENCIAS DE S. E. EL ALTO Comisario

AUDIENCIA CIVIL

Don Pedro Gaytán de Ayala, director del Puerto de Ceuta; don Marciano Martínez Catena, subdirector del Puerto de Ceuta; don Agustín Achútegui, director del Banco de Estado de Marruecos; don Carlos Sirven, director del Hospital Civil de Tánger; Rvdo. Padre Cayo Fernández de Gamboa, director del Colegio de Nuestra Señora del Pilar; Comisión de maestros de los Grupos Escolares; Superiora del Colegio "La Milagrosa"; Director de la Academia "La Esperanza"; doña Angeles Feres Lacasa; Sid Mohamed el Fartah, Asesor Jurídico musulmán; Ali Ben Mohamed Xinxaxi; Mohamed Ben Tahua.

También ha recibido al teniente coronel don Luciano Garriga, ayudante de S. A. I. el Jálifa.

Audiencia de S. S. el PAPA

Roma, 22. — Su Santidad el Papa ha recibido en audiencia al cantante y actor Frank Sinatra, que ha llegado a Roma procedente de los EE. UU. — EFE.

Los ataques norteamericanos contra el Japón causan enormes destrozos

287 kilómetros cuadrados han quedado totalmente en ruinas

Guam, 22. — Doseientos ochenta y siete kilómetros cuadrados de las principales ciudades japonesas han quedado en ruinas a causa del ataque de las superfortalezas volantes durante las incursiones del lunes, y miércoles pasados, destruyéndose más del 50 por 100 de Shisuka y Toyhahi. — EFE.

SON ATACADOS LOS OBJETIVOS MILITARES DE LA ISLA DE HONDO

Washington, 22. — Oficialmente se comunica que una poderosa fuerza de superfortalezas

CORTES ESPAÑOLAS

La Comisión de Educación Nacional estudia el proyecto de Enseñanza Primaria

Madrid, 22. — La Comisión de Educación Nacional de las Cortes Españolas ha estudiado y dictaminado ya el proyecto de Enseñanza Primaria. La última reunión duró hasta las dos y media de la madrugada. La ponencia se reunirá el día 27.

La Comisión de Justicia se reunirá para examinar el proyecto de reorganización del Tribunal Supremo y el día 25 la Comisión del Fuero de los españoles. — CIFRA.

La frontera franco - española, quedó cerrada EL MIÉRCOLES ULTIMO

No se permite la entrada en Francia de provisiones y ropas

Londres, 22. — Radio París informa que en cumplimiento de las órdenes dadas por las autoridades españolas la frontera franco-española fué cerrada el miércoles a las 11, impidiendo la entrada en Francia a toda clase de provisiones y ropas.

Han quedado anulados todos los acuerdos para exportar dichos artículos.

Todos los viajeros, aun los que viajan con pasaporte diplomático son registrados detenidamente. — EFE.

SE HA HECHO PUBLICO EL TEXTO PROVISIONAL DE LA CARTA DE LAS NACIONES UNIDAS

QUEDA SUJETA AUN A RECTIFICACIONES

El martes, después del discurso de clausura, se procederá a la firma

San Francisco, 22. — Se ha hecho público el texto provisional de la Carta de las Naciones Unidas, sujeto aún a rectificaciones de redacción por la comisión coordinadora del Comité asesor jurídico, así como a la aprobación de la Conferencia que lo hará en sesión plenaria el lunes próximo.

No tiene preámbulo pues lo está redactando de nuevo la Comisión de Coordinación.

Se divide en capítulos, artículos y cláusulas y en la primera, correspondiente también al capítulo primero y al artículo primero, se dice que el propósito de las Naciones Unidas es mantener la paz y la seguridad internacionales.

A este fin se tomarán las

La guerra ha costado a todos los beligerantes la fantástica suma, equivalente a 10 billones de plas.

Washington, 22. — La guerra ha costado a todos los beligerantes la fantástica suma equivalente a diez billones de pesetas, ha declarado el Rector de la Universidad de Washington. Los aliados gastaron más de cinco billones y medio. — EFE.

Es esperado en Filadelfia el vapor español "Magallanes"

Se ha iniciado normalmente el tráfico de pasajeros

Filadelfia, 22. — Es esperado en este puerto el vapor español "Magallanes" procedente de España.

Con esta llegada se ha iniciado el tráfico de pasajeros sin ningún género de restricciones entre los países neutrales y Filadelfia.

El vapor "Magallanes" será el primer buque que traiga a este puerto viajeros completamente libres de toda tutela de ningún Gobierno, desde que los Estados Unidos entraron en la guerra.

El vapor español regresará a

su país el próximo miércoles. — EFE.

Llegan a Gibraltar 800 personas que fueron evacuadas

Aún quedan en Inglaterra 5.000 gibraltareños

La Línea de la Concepción, 22. — Anoche llegó a Gibraltar un transporte británico con 800 evacuados procedentes del norte de Irlanda, que han desembarcado en la mañana de hoy.

Un comentario de Prensa, sobre la exclusión de España, en la nueva organización de la Paz

España tiene para el mundo demasiada importancia para prescindir de ella

«Para que ésta organización sea verdaderamente eficaz necesita ser universal»

Santiago de Chile, 22. — Bajo el título "Lamentable", el "Diario Ilustrado" publica en la página editorial el siguiente artículo:

"La primera comisión de la Conferencia de San Francisco ha votado por unanimidad la exclusión de España en la nueva organización mundial.

Si es por estar bajo el régimen de una dictadura natural consecuencia de la guerra civil deberían quedar excluidas varias naciones que están bajo ese mismo régimen, comenzando por Rusia.

Si es porque un grupo más o menos numeroso de españoles ha combatido contra el Ejército soviético, esto no puede ser sino un pretexto, porque el enrolamiento individual en cualquier bando en lucha no compromete

la neutralidad del Estado al que esos individuos pertenecen.

Esto por lo que hace a las razones que se han evocado para la exclusión. Pero es lamentable que se inicie ese sistema de exclusiones de una organización que para que sea verdaderamente eficaz necesita ser universal.

La Liga de las Naciones inició el fracaso en forma análoga.

El Gobierno del general Franco, que tanto ha logrado para la prosperidad de España con la cual mantienen cordiales relaciones muchos Estados representados en San Francisco, entre otros Gran Bretaña y Estados Unidos, no ha debido ser excluido de esta organización, cuyo éxito depende en gran parte, como hemos dicho de su universalidad.

España tiene para el mundo y sobre todo para Hispanoamérica, demasiada importancia, para que pueda haber ninguna conveniencia en prescindir de ella en la nueva organización mundial a no ser que la Conferencia de San Francisco quiera hacer bandera ciega con el partido derrotado en la guerra civil española, que tan pocos títulos exhibió a las simpatías de las verdaderas democracias".

Un diario imparcial ha publicado también un comentario lamentando la medida que priva al mundo de la aportación siempre valiosa de España en la tarea de la paz. — EFE.

LA RESOLUCION OBEDECE A LA DECISION ADOPTADA PREVIAMENTE

Washington, 22. — La resolución formulada por la Conferencia de San Francisco responde a la decisión adoptada previamente por las delegaciones de "no incluir en el Estatuto ninguna medida excluyendo a un determinado país".

También se decidió textualmente que "el ingreso en la or-

(Pasa a la página 4)

EDITORIAL

ESPAÑA Y SU REGIMEN

Nuevamente el Gobierno español ha tenido que salir decididamente, al paso de calumnias imputaciones. En nota oficial, el Ministerio, de Asuntos Exteriores, ha rechazado categóricamente las versiones de la Delegación mejicana en la Conferencia de San Francisco, según las cuales, la instauración de nuestro Gobierno, sería debido en gran parte a la ayuda extranjera.

Esta interpretación apasionada, partidista y unilateral de la representación mejicana, no responde a la realidad española.

El régimen y el Gobierno español fueron proclamados por el Ejército y el pueblo; por la nación en armas, en octubre del 36, cuando ni un solo extranjero combatía en nuestra Patria. Es por tanto, en el esfuerzo denodado de los españoles, donde hemos de buscar las bases de su afianzamiento, como su origen está, en aquella reacción popular de lo más auténtico de las esencias de España, en pugna con la arbitrariedad y la anarquía de aquellos sistemas que nos llevaban al caos.

La acusación, constituye un falseamiento notable de la verdad, y en este sentido, la rechaza el Gobierno de España.

Se ha impuesto el Régimen, por su justicia, por su política de inteligencia, por su amor a la paz y por el fondo de cristiano sentido en que se inspira, una legislación estatal que está hoy en muchos aspectos de labor social, a la cabeza de los más notables ejemplos de Europa.

EL MARTES, COMENZARA LA FIRMA

San Francisco, 22. — Extraoficialmente se tiene entendido que probablemente la firma de la Carta de las Naciones Unidas comenzará el martes después del discurso de clausura que pronunciará Truman, en cuyo caso la ceremonia no terminaría hasta el miércoles pues las autoridades calculan que se necesitan unas ocho horas para que cada uno de los 200 delegados asistentes estampen las dos firmas necesarias en el documento.

Anteriormente se tenía el propósito de que la firma comenzará el lunes y a su terminación hablará el presidente.

Los planes actuales que han sido sometidos a la aprobación del Comité de Iniciativas, son similares a los seguidos en la Conferencia de Chapultepec.

El primer delegado en firmar habrá de ser la Argentina y el último Yugoslavia. — EFE.

LOS ORADORES PARA LA CLAUSURA

San Francisco, 22. — Oficialmente se ha anunciado que los oradores de la sesión de clausura de la Conferencia de la UNIO del próximo martes que representarán a los cinco grandes son los del Brasil, Méjico, Checoslovaquia, Unión Sudafricana y Arabia Saudita.

Truman hablará en esta misma sesión, según ha anunciado Stettinius.

(Pasa a la página 4)

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 7.45.

Riguroso estreno

MERO GOLDWYN MAYER presenta la gran superproducción titulada:

Sucedió en China

Una comedia interesante bajo todos los aspectos, amena y dinámica como no se ha visto jamás realizada.

Sucedió en China

Película bonita, divertida y que disipa toda clase de preocupaciones.

Los reyes de la pantalla CLARK GABLE y MYRNA LOY harán las delicias de sus admiradores en la deliciosa película

Sucedió en China

Tolerada para menores.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

23 de junio, sábado.—Vigilia de San Juan Bautista. — Santos Juan, Félix, presbíteros, Agripina, virgen; Zenón, Zenas, mártires; Ediltrudis, virgen; Beatos Juan Cafasso, Tomás, mártires. Simple.—Ornamentos morados.

VIGILIA DE SAN JUAN BAUTISTA

Durante el año litúrgico, sólo tres son los nacimientos que conmemora la Iglesia: el de Jesucristo, el de la Virgen María y el de San Juan. El Angel Gabriel anunció a María que su prima Isabel tres meses más tarde daría a luz un niño. Por este motivo se celebra el nacimiento de este hijo, San Juan Bautista, fiesta que va precedida de una vigilia.

A LOS ARTRITICOS

Los que padecen de reuma, gota, ciática, dolores de riñones, neuralgias, jaquecas, mal de piedra, brotes de eczemas, pueden ensayar las Grajeas de Magnogene. Igualmente para eliminar el ácido úrico. Los dolores se atenuan y el estado general mejora. Consulten con su médico. Laboratorios. A. B. B. Apartado 648: MADRID. (C. S. 6021).

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de Abacería y Frutas, propiedad de doña Antonia Castro Diera, sito en la calle Sevilla 30, a don Antonio Sasire Vallecillo, se pone en conocimiento de los acreedores, pueden pasar a cobrar sus facturas, a partir del día de la fecha, hasta el 30 inclusive, haciéndose irresponsable el nuevo dueño a todo pago, una vez pasado dicho plazo.

Dr. Enrique Ostalé

Girujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Los trabajos de replanteo para la construcción de las casas baratas de Jadú van a dar comienzo

Uno de estos días comenzarán a efectuarse los trabajos de replanteo de las sesenta y tres casas baratas que en la parcela número 156 de Jadú va a construir el Ayuntamiento. Estos trabajos serán llevados a cabo en un plazo de treinta días e inmediatamente dará comienzo la construcción de las casas.

Como se sabe, el Ayuntamiento sacó a subasta dichas obras bajo el tipo de 925.769,07 pesetas, presentándose nueve pliegos de proposiciones, siete correspondientes a contratistas locales y dos de la Zona.

El Ayuntamiento acordó conceder las obras a don Casimiro Masoni, quien presentó un presupuesto de 780.000 pesetas, es decir, con una rebaja de más del 15 por ciento sobre la cifra tipo.

La duración de los trabajos,

según se ha exigido en una de las cláusulas correspondientes al pliego, de condiciones, será de ocho meses y ellas darán trabajo según asegura el contratista, a cincuenta o sesenta obreros.

Presentan las construcciones una verdadera innovación técnica. Y es que para suplir la falta de hierro y madera, las casas llevarán una bovedilla suave en el techo.

El complemento de estas obras será la nueva carretera que unirá a Jadú con Villa Jovita y de cuyo proyecto ya dimos cuenta a nuestros lectores al transcribir las impresiones recibidas del señor Alcalde en su reciente visita a Tetuán para dar cuenta a S. E. el Alto Comisario del proyecto, quien prometió prestar a estas obras el máximo esmero para su más rápida realización.

Ayuntamiento de Ceuta

Hasta las 12 horas del día 26 del actual, se admiten, en la Secretaría Municipal, ofertas en pliego cerrado para la confección de CIENTO VEINTICINCO ejemplares del presupuesto ordinario de esta Corporación, con arreglo al modelo que se encuentra de manifiesto en la Oficina de Intervención.

En las proposiciones se hará constar plazo en el que el proponente se compromete a realizar el trabajo y se acompañará a las mismas carta de pago que acredite haberse constituido en la Caja Municipal, la suma de CIENTO PESETAS en concepto de fianza provisional.

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario. Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 21 de junio de 1945.

El Alcalde accidental, Manuel Delgado Tagle.

Molina S. L.
Electricidad Juguetería loza y cristal
PAPELES PINTADOS

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

HOY SABADO. Desde las 7.45. CHAMARTIN presenta la superproducción Paramount

Si yo fuera rey

(Tolerada para menores) por Ronald Colman Frances Dee Basil Rathbone

Aviso.—Por no haberse recibido queda aplazada la reposición de ACUSADA que teníamos anunciada para hoy.

BALNEARIO EDUCACION Y DESCANSO

PLAYA DEL CHORRILLO

Concesionario bar: Miguel Lopez, propietario bar "La Gerdobesa". Pista bñlle. Vinos finos Montilla. Tapas exquisitas. Bebidas frías.

INAUGURACION DIA 24 JUNIO

Grandes almocenes de lejidos
Casa Ibañez
La casa más surtida
Últimas novedades

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 705'01
Temperatura máxima a las 6: 25'5 grados.
Temperatura mínima a las 5'30: 17'5.
Temperatura media: 21.
Humedad relativa media: 83 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 5 kilómetros.
Horas de sol: 13.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: algo nublado.
Estado del mar: rizada.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento:

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta a fin de recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 23 de Junio de 1945.

El Secretario, Diego de la Rubia.

CEUTA AL DIA

REGRESO

Después de pasar unos días entre nosotros, regresó a Córdoba, donde reside actualmente, nuestro querido amigo el capitán de Artillería don Salvador Cruz Cañero, al que deseamos un feliz viaje y que su corta estancia en esta le haya sido muy grata.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer, en el sorteo de la Cruz Roja fué el 90.

DE VIAJE

Con dirección a la Península, marchó el propietario don Abraham Benasayag, acompañado de su distinguida esposa.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado diríjase apartado 72. Ceuta.
COMPRO mesa escritorio, con cristal. Razón esta Administración.

VENDO casa llave en mano, Calle Sevilla número 15. Cinco habitaciones y azotea. 84 metros cuadrados. Razón en el mismo domicilio.

Enseñanzas

ACADEMIA Escribano. Falange Española, 23. Horas de oficina 20-21. Se advierte a los alumnos de Bachillerato que hayan de examinarse en Septiembre de asignaturas pendientes, que la matrícula quedará cerrada el 30 próximo.

COMERCIANTES, Industriales, Funcionarios: Vuestros hijos tienen un porvenir magnífico, cursando la carrera de Comercio, no se exige título, se convalida asignaturas del Bachillerato y Magisterio por las de esta carrera. Se admiten señoras. Para detalles, matrícula, etcétera: Academia Escribano.

Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Queipo de Llano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Varios

FALO-JABON para limpiar trajes. Droguería "Roma", Cervantes, 8.

RUBIAS oxigenada 30 volúmenes. Perfumería "Roma".

JABON "Algas" con su regalo de 5 pesetas. Perfumería "Roma".

—También marchó a Madrid el comerciante don Vicente García Arrazola.
A todos los deseamos un feliz viaje.

A ARRIATE

En el vapor correo de hoy sale para Arriate, una comisión de esta sección Adoradora Nocturna, portando la bandera de la misma, para asistir a la solemne Vigilia de inauguración de aquella sección, acto que tendrá lugar esta noche.

A TANGER

También una lucida representación de la Adoración Nocturna local, marchará esta tarde a Tánger, para asistir a la Vigilia y fiesta de las Espigas, que organizada por aquella sección, se celebrará esta noche en la capilla de San Juan Bautista, en el monte de aquella ciudad.

EXAMENES

Con brillantes calificaciones ha aprobado en el Instituto de esta ciudad las asignaturas correspondientes al primer curso del Bachillerato, el estudioso alumno Francisco Olivencia y Ruiz, hijo menor de nuestro distinguido amigo el letrado don Manuel Olivencia Amor, y nieto del prestigioso comerciante don Francisco Ruiz Medina.

Felicitemos al aplicado estudiante y a sus familiares.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado

Oficinas: Ceuta: Esquina a P. E. y G. Besada (Clavijo). Tetuán: Generalísimo Franco núm. 17 (Galería Central)

Teléfonos:

3-0-3 Ceuta

2-1-0 Tetuán



LA JOVEN

Rosa Encina Casanova

Ha fallecido a los 16 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad, R. I. P.

Sus desconsolados: padres, don Antonio Encina, (conductor del Servicio de Automovilismo) y doña Luisa Casanova; hermanos, Mariana, Pedro, Antonio, María Luisa y Amalia; abuelos, doña Mariana Gil y don Pedro Casanova; tíos, primos, y demás parientes y amigos.

Al comunicar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13'30, por lo que les quedarán agradecidos. Ylvia: Vaso de San Felipe, Vía derecha.



DEPORTES

ANTE LA FINAL DE LA COPA DE MARRUECOS

El Ybarrola, decidido a que el trofeo se quede en Ceuta

La magnífica campaña, realizada esta temporada por el novel y pundonoroso conjunto de la S. D. Ybarrola, está a punto de verse coronada con la obtención del preciado trofeo que es la Copa de Marruecos, que muy pocos equipos de la región pueden vanagloriarse de poseer en sus vitrinas. Mañana, en el Estadio Alfonso Murube, disputará el encuentro final al Atlético nadorense.

Aunque los campeones mallenses van a irrumpir en nuestro recinto deportivo con dos goles de ventaja —una mala tarde del guardameta ybarrolense en Nador— sigue siendo el entusiasmo y el optimismo la nota característica de nuestros muchachos, decididos ahora más que nunca a cuajar uno de sus grandes tardes y a anular la desventaja que le ocasionó su último desplazamiento coper. Ese entusiasmo y ese optimismo pudieron llevarle hasta la primera categoría regional (ganó limpiamente la eliminatoria a la Juventud Balompéda tetuani, perdiéndola tontamente por la alineación indebida de un jugador) y ese entusiasmo y ese optimismo le han conducido hasta esta gran final, que piensa decidir a su favor por más de dos tantos a fin de llevar hasta sus vitrinas la copa que un día se disputaran con tanto ardor y coraje equipos como el Ceuta, Atlético tetuani, Español, Tánger, Larache, etc. etc.

Deseos no faltarán. Nos lo aseguraba ayer uno de sus más calificados seguidores: "En Nador nos ganaron por una mala tarde de nuestro por-

tero. Pero estamos seguros de rebasar esos dos tantos. El equipo funciona bien, como lo demuestra sus contundentes victorias en Ceuta y el que en todos sus desplazamientos marque un par de goles. Ante el Atlético nadorense —que dicho sea de paso es un equipo rápido y corajudo, muy superior al Arcila— se rendirá el máximo esfuerzo. Lo requiere así no sólo la afición deportiva de Ceuta sino el magnífico premio con que aquel puede verse compensado".

ECOS DEL TITULAR
Jugadores nuevamente contratados

Al artículo 77 del Reglamento de Jugadores de la F. E. F. dispone que en la segunda quincena del mes de junio los clubs deberán cursar a sus Regionales respectivas, relación nominal de los jugadores retenidos, puestos en situación de transferibles y nuevamente contratados.

En virtud de dicha disposición el equipo titular ya envió a la Federación Hispanomarroquí la relación nominal de los nuevamente contratados, no teniendo transferibles ni retenidos.

Los nuevamente contratados, es decir los que seguirán figurando en sus filas en la temporada venidera son los siguientes:

Abad, Martín Planas, Casas, Lolo, Baceta, Herminio, Carvajal, Perico, Lesmes, Pegín y Gil.

Al objeto de no repetir su nombre no figura Victorero, al cual lo retiene el Real Gijón.

REUNION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

Bajo la presidencia del señor Alcalde accidental, don Enrique Delgado Tagle, se reunió ayer tarde la Comisión Permanente Municipal.

Por el señor García Arrazola fue leída una moción sobre el acceso al Monte Hacho. Felicitó en primer lugar al Alcalde, por el magnífico éxito obtenido el pasado día festivo de San Antonio y pidió que por el Ayuntamiento se solicitase de las autoridades militares el permiso correspondiente para declarar libre acceso al Monte Hacho los días festivos y que el Estado cediera al Ayuntamiento el pinar existente en la falda del monte para que el público pueda llegar hasta allí diariamente, a cambio de que se haga la repoblación y se tomen las medidas oportunas para la prohibición del pastoreo en aquel lugar.

Entre otros asuntos, fueron despachados los siguientes: Se aprueba informe sobre cá-

non a satisfacer por don José L. Pelegrina, valorado en cien pesetas anuales.

Adquisición de dos bancos para jardines con vistas a la construcción de otros.

Se desestima la solicitud presentada por don Faustino Monje para la instalación de una biblioteca en el Mercado.

Se acuerda la jubilación de don Santos de la Rubia.

Se aprueba una certificación de las obras realizadas en la ampliación del cementerio por don José Quirera, valoradas en 10.000 pesetas.

DE ALGECIRAS
DELEGACION: PEREZ GALDOS,
13-5. TELEFONO: 302

DE LA ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS

Continuamos hoy la publicación de los alumnos premiados en los diferentes cursos y disciplinas de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos.

Aritmético y Geometría prácticas.

Primer grupo, premio a Ángel Luz Lucena, y accésit a la señorita María Gavira Sánchez; segundo grupo, premio a la señorita Milagros Hiniesta García y a Francisco Guerrero Salas, accésit: tercer grupo, premio a Antonio Marín Grandí, y accésit a la señorita María del Carmen Rodríguez García.

Gramática y Geografía

Primer grupo, señorita Lucía Jiménez Rodríguez, y accésit, a la señorita María Gavira Sánchez; segundo grupo, premio a la señorita María del Carmen Rodríguez García, y accésit, a la señorita Dolores Vera Gómez; tercer grupo, premio a la señorita Francisca Gallardo González, y accésit, a Antonio Marín Grandí.

Elementos de Mecánica, Física y química

Premio a la señorita Francisca Gallardo González, y accésit, a Rufina Vilches González.

Taller de Metalisteria artística

Primer grupo, premio y accésit, respectivamente, a José Gerro Sánchez y Urbano López Romero; segundo grupo, premio a Luis Rubio Díaz y accésit a Antonio Quesada Ruiz y Manuel Guerra Gutiérrez; tercer grupo, premio a Bartolomé Madrid Aldana.

LA NOVENA AL SAGRADO CO-RAZON DE JESUS

Con el mismo espiendor que el día anterior ha continuado celebrándose la novena que en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma se dedica al Sagrado Corazón de Jesús por el Apóstolado de la Oración de dicha parroquia. En el día de hoy ya ha ocupado la cátedra sagrada el Rvdo. Padre Garrido, que ayer no llegara a tiempo para así hacerlo.

UNA IDEA PARA SER TOMADA EN CONSIDERACION

Este año, nuevamente se pone sobre el tapete, el asunto de la celebración de la función religiosa, dedicada a la Santísima Virgen del Carmen, en la Iglesia de su nombre, con motivo de la festividad de la misma.

(Pasa a la página 4)

Infraacción anterior se sancionará con multa doble de la entonces impuesta.

Tetuán, 27 de Abril de 1945. EL SECRETARIO GENERAL. Alfredo Galera Paniagua. (Rubricado).

LA IMPERIAL

en la onomástica de SAN JUAN le ofrece los mejores preparados en "brazos de gitano" y fantásticas tartas a los precios más económicos.

APRESURE SU ENCARGO

F. Española 27 LA IMPERIAL Teléfono, 6-1-3
Confitería - Pastelería

JUNIO
24
Domingo
San Juan

Secretaría General de la Alta Comisaría de España en Marruecos

A propuesta de la Sección de Trabajo se aprueba el presente calendario laboral, que ha de regir en el corriente año, con las advertencias que se señalan a continuación del mismo:

CALENDARIO DE FIESTAS QUE HA DE REGIR DURANTE EL AÑO 1945

- 1 Enero. Circuncisión. No se trabaja. Sin recuperación.
- 6 Enero. Epifanía. No se trabaja. Con recuperación.
- 19 Marzo. San José. No se trabaja. Sin recuperación.
- 29 Marzo. Jueves Santo. No se trabaja. Con recuperación.

Arenas, José Fernández Amador, José Martínez Segarra, Aurelio de la Rubia y Alfonso Paublete Benítez.

A todos nuestra enhorabuena unida al deseo de que su gestión al frente de la sociedad se vea coronada por el éxito.

30 Marzo. Viernes Santo. No se trabaja. Sin recuperación.

1 Abril. Día de la Victoria. No se trabaja. Domingo.

19 Abril. Fiesta de la Unificación. Se trabaja. Meramente oficial.

2 Mayo. Fiesta de la Independencia. Se trabaja. Meramente oficial.

10 Mayo. La Ascensión del Señor. No se trabaja. Sin recuperación.

31 Mayo. Corpus Christi. No se trabaja. Sin recuperación.

29 Junio. San Pedro y San Pablo. No se trabaja. Con recuperación.

18 Julio. Exaltación del Trabajo. No se trabaja. Sin recuperación.

25 Julio. Santiago. No se trabaja. Con recuperación.

15 Agosto. La Asunción. No se trabaja. Con recuperación.

1 Octubre. Fiesta del Caudillo. Se trabaja. Meramente oficial.

12 Octubre. Fiesta de la Hispanidad. No se trabaja. Con recuperación.

1 Noviembre. Todos los Santos. No se trabaja. Con recuperación.

20 Noviembre. La Inmaculada. No se trabaja. Sin recuperación.

20 Noviembre. Aniversario de José Antonio. Se trabaja. Meramente oficial.

8 diciembre. La Inmaculada. No se trabaja. Sin recuperación.

25 Diciembre. La Natividad del Señor. No se trabaja. Sin recuperación.

ADVERTENCIAS

- 1. En todos los centros de trabajo a cargo de empresarios españoles o que ocupen productores españoles, y en sitio visible, debe estar expuesta la edición oficial de este calendario, que facilitará a las empresas la Secretaría General de la Alta Comisaría, Sección de Trabajo, y las Intervenciones Territoriales del Lucus, Gomara y Kart.
- 2. Todos los empresarios o patronos españoles, cualquiera

que sea el personal productor que tengan contratado, deberán cumplir lo dispuesto en el presente calendario laboral y respetar el descanso dominical, sin que puedan elegir otro día de la semana, y sin perjuicio del cumplimiento del artículo 2.º del Dahir de 23 Septiembre 1940, relacionado con musulmanes e israelitas.

3. Los empresarios no españoles que tengan contratado personal de nacionalidad española, tienen la obligación ineludible de respetar el descanso dominical respecto a sus productores españoles y el adjunto calendario laboral.

4. No obstante, cuando lo exijan circunstancias de urgencia extraordinaria de trabajo, se podrá autorizar por la Sección de Trabajo, en Tetuán, por las Intervenciones Municipales en las demás ciudades y por las Comarcas en el resto del Territorio, el trabajo de operarios españoles en domingos y días festivos. La autorización deberá constar por escrito y habrá de ser exhibida a requerimiento de los agentes de la Autoridad.

5. La inobservancia de estas obligaciones será sancionada con multas de 25 a 250 pts. por cada trabajador ocupado indebidamente en el día de descanso prefijado, sanción que se graduará según la importancia de la empresa infractora y la ejemplaridad del caso.

Toda reincidencia dentro del plazo de un año a partir de la



Estadio Alfonso Murube

El domingo, 24 A las 6,30

GRAN FINAL DE LA COPA DE MARRUECOS
Atlético NADORENSE

S. D. YBARROLA

PRECIOS MUY REDUCIDOS

Durante el partido será radiado la final de la copa del Generalísimo. ¡Todos al Estadio!

JABON FINO Y ESPUMOSO
JABON DE CALIDAD Y ECONOMICO

«Aroma de Murcia»

DE VENTA EN

Perfumeria LA SEVILLANA

Falange Española número 39

NUMERO SUELTO DE CINCUENTA CENTIMOS. -- SEMANARIO ATRASADO, DE CINCUENTA CENTIMOS. -- SUSCRIPCION, OCHO Y CINCUENTA CENTIMOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestral, 15 pesetas. Semestral, 30 pesetas. Anual, 60 pesetas. Año de postal, 65 pesetas.

EL FARO

DIRECCION -- REDACCION -- ADMINISTRACION Y SERVICIOS -- CORREOS: 2111 -- TELÉFONO: 3-0-2 -- Edificio de la Redacción y Administración, número 13-0-2 -- Apartado de Correos, número 1-0-2

ULTIMA HORA

Ha fallecido en París el príncipe Luis Fernando de Orleans Borbón

París, 23. (Urgente. - Madrugada). -- Ha fallecido el príncipe Luis Fernando de Orleans Borbón, infante de España y tiznieto de Luis Felipe, nacido en Madrid el 5 de noviembre de 1888. El fallecimiento ocurrió en una clínica de París donde estuvo internado en los últimos dos años.

Los australianos han efectuado un nuevo desembarco

Manila, 22. -- Los australianos han efectuado otro desembarco sin encontrar oposición en el centro de la refinería de Lutong, sobre la costa occidental de la isla, a unos 130 kilómetros de la bahía de Brunel. -- EFE.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

(Viene de la página 3) Nos escriben, para rogarnos que hagamos destacar en nuestras columnas, la idea de que dicha función religiosa, se celebrará en el puerto, con una misa de campaña, que muy bien se diría sobre un pontón, arreglado a tal fin, situado en el centro de la dársena, y que fuera visible de esta forma el Santo Sacrificio desde todos los puntos del muelle.

Nos parece admirable esta idea, lo que permitiría, dada la pequeñez de la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen, el que muchas personas pudieran seguir en dicha fecha a la solemne función principal.

NUEVO JEFE DE LA GUARDIA MUNICIPAL

Ha sido designado nuevo jefe de la Guardia Municipal, don Manuel Camacho Sánchez, que ya anteriormente pertenecía a este digno instituto del Municipio. Su nombramiento ha producido general satisfacción entre sus antiguos compañeros, los cuales le han expresado su más sincera felicitación a la que unimos la nuestra muy sincera.

CELEBRACION DE UN CERTAMEN CATEQUISTICO

En el cine Florida ha tenido lugar la celebración de un certamen catequístico, organizado por las diferentes parroquias en íntima colaboración y el Colegio Salesiano de San Ramón.

El salón del cine, gentilmente cedido por su propietario don Antonio Payá, se encontraba rebosante de niños e invitados, encontrándose el arcipreste de la ciudad don Antonio Espinosa Sierra, los párrocos don José María Carrasco y don Miguel Gómez Medina, el inspector de Primera Enseñanza don José Morales y profesores de Escuelas Nacionales, particulares y religiosas.

Tras la proyección de una película, de carácter educativo, que fué muy del agrado de los pequeños espectadores, dió comienzo el certamen propiamente dicho, que mostró en alto grado, las enseñanzas recogidas por los pequeños.

DESDE MI CABINA

"Esmeralda la Zingara" en el Florida. -- Basada en la novela admirable que se denomina "Nuestra Señora de París", se

Churchill pronuncia su tercer discurso electoral

COMENTÓ LAS ÚLTIMAS DECLARACIONES DE SIR STAFFORD CRIPPS

"Los trabajadores resultarían perjudicados con la implantación del socialismo"

El "premier" terminó diciendo que la democracia ahuyentará todos los peligros y abrirá camino para conseguir un futuro mejor

Londres, 22. -- Churchill ha pronunciado ayer tarde el tercer discurso electoral por radio.

Entre otras cosas, dijo a sus electores:

"Sir Stafford Cripps os habló anoche de lo que hemos padecido entre las dos guerras mundiales. Pero también es verdad que se sufre bastante menos en Inglaterra que en cualquier otro país de los que se vieron directamente afectados por las consecuencias de la guerra en Europa.

La nación inglesa que entró en la contienda el 3 de septiembre de 1939, era una raza más fuerte, mejor educada y alimentada y con mejores medios de vida que aquellos héroes ya desvanecidos que desvanecieron la espada el 4 de agosto de 1918. Pero ahora nos dicen que todo

aquello que edificamos debe ser barrido.

Como resultado de estas elecciones, al país debe convertirse en un mundo socialista, donde todos los medios de producción, de distribución y de intercambio serán propiedad del Estado y dirigidos por el Estado. El Gobierno central proyectará todo lo necesario para el desarrollo de nuestras vidas, nos dirá todo lo que tenemos que hacer, la forma que tenemos que hacerlo y cuando lo podremos hacer. Cualquier resistencia que se oponga a esas órdenes será castigada.

El que los socialistas lleguen a alcanzar esos objetivos depende exclusivamente de vosotros.

Sir Stafford Cripps ha dicho con toda claridad que los socialistas tienen que darnos órdenes a todos. Después de afirmar que los socialistas piensan recurrir a la violencia y de calificar a estos como "autócratas", Churchill enumeró los problemas que piden solución inmediata.

Dijo que los trabajadores resultarían muy perjudicados con

la implantación del sistema socialista.

Churchill dió cuenta luego de la invitación que había dirigido a Mr. Atlee, para que asistiese a la Conferencia tripartita, invitación que Atlee aceptó.

El pueblo inglés, dijo, más adelante, siempre ha querido que sus asuntos sean dirigidos por gentes que él conozca.

El pueblo inglés quiere que estas gentes puedan ser discutidas y que trabajen con la aprobación de la Cámara de los Comunes. Ahora parece ser que hemos de ser gobernados por personas sin representación que compartirán los secretos y darán órdenes a unos llamados ministros de la Corona. Tendremos que oír discursos de oradores que no hablarán conforme al dictado de su corazón, sino que pronunciarán una lección aprendida y dictada entre bastidores.

Churchill terminó su discurso diciendo que está seguro de que la democracia británica ahuyentará estos peligros y abrirá el camino para conseguir un mejor futuro. -- EFE.

Un comentario de Prensa sobre la exclusión de España en la nueva organización de la Paz

(Viene de la primera)

ganización mundial está abierto a todos los países amantes de la paz".

Cuando fué ratificada esta doble decisión, el subdelegado mejicano Quintanilla, tomó la palabra para defender su conocida enmienda de que no pudieran ser admitidos los Gobiernos de facto impuestos por las fuerzas del Eje, debiendo ser el quien defendiera esta proposición por haberse negado a hacerlo el jefe de la delegación y ministro de Asuntos Exteriores de Méjico, Padilla.

Mientras que la decisión de no excluir del Estatuto a ningún país y considerar la organización mundial abierta a todos, forma parte del Estatuto, una vez aprobado el texto propuesto por Quintanilla, sólo fué aceptado como una declaración pero sin quedar incluido en aquel.

Por consiguiente, lo que quedó aprobado en San Francisco es que todos los países neutrales, con o sin excepción, pueden formar parte de la organización internacional. -- EFE.

AMAYA

TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco
Tel. 888 y 866 CEUTA

Se ha hecho público el texto provisional de la Carta de las Naciones Unidas

(Viene de la primera)

La sesión será radiada al mundo entero.

Los oradores han sido seleccionados teniendo en cuenta la geografía e idioma de cada uno de ellos, ya que hablarán en su propio idioma.

Entre los oradores figuran el francés Paul Noncour, el británico conde Halifax, el propio Stetinius, y el chino Wellington Wood. -- EFE.

LOS SENADORES CONNALLY Y VANDEBERG, SE TRASLADARAN INMEDIATAMENTE A WASHINGTON

San Francisco, 22. -- Los senadores Connally y Vandenberg, miembros de la delegación nor-

teamericana se trasladarán a Washington en avión, inmediatamente.

"PARA ENTRETENERSE"

DURANTE 11 AÑOS FABRICO BILLETES DE BANCO

Manchester, 22. -- "Por puro entretenimiento", el pintor grabador Kerbert Winstacley declaró que empezó a elaborar billetes de una libra hace once años. Ahora dicho pintor ha comparecido ante un tribunal acusado de falsificación de billetes de Banco. -- EFE.

mente después de clausurada la conferencia para preparar la ratificación de la Carta mundial por el Senado.

Se tiene entendido que Truman desea que los Estados Unidos sean los primeros de las 50 Naciones Unidas que ratifiquen la Carta. -- EFE.

En la embajada norteamericana de Lisboa se celebra una recepción en honor del general Carmona, Jefe del Estado

Pronunciaron discursos el embajador norteamericano y el presidente de la República

Lisboa, 22. -- El embajador de Inglaterra en Lisboa, sir Ronald Campbell, ha pronunciado un discurso en una recepción celebrada en el palacio de la Embajada británica, en honor del general Carmona, jefe del Estado.

"Me produce, dijo el embajador, gran satisfacción recordar que durante estos años tumultuosos las relaciones angloportuguesas se caracterizaron por la mutua comprensión. Hubo divergencias, naturalmente. Pero todas fueron resueltas.

El presidente de la República, contestó agradeciendo, en nombre de todos los portugueses, la justicia que el embajador ha prestado a la abierta comprensión portuguesa.

Al final de su discurso, Carmona levantó la copa por S. M. el rey Jorge VI y por la grandeza y prosperidad del Imperio inglés. -- EFE.

Alemania sufrirá todo el rigor de su derrota en el invierno

Notará la escasez de combustibles y alimentos junto a la escasez de alojamientos

París, 22. -- Un oficial de alto rango del Gran Cuartel General aliado ha declarado que los alemanes no se han dado cuenta aún de la catástrofe que se ha abatido sobre su país y que la verdadera reacción ante la derrota alemana se producirá en el

invierno, cuando la escasez de combustible y de alimentos, junto con el mal tiempo y los alojamientos inadecuados, debido a los bombardeos les demuestre su situación verdadera.

Entonces, agregó, será el momento de vigilar a los alemanes y permanecer en guardia frente a los motines y otras expresiones de resentimiento.

Sugirió que sería necesaria la creación de una policía especial aliada, para evitar en toda Alemania que se produzcan disturbios.

Actualmente se encuentran políticamente en el vacío, concluyó, su moral se encuentra todavía en un bajo nivel, pero va elevándose paulatinamente, según van dándose cuenta de que no van a ser aniquilados. EFE.

El Sultán de Marruecos llegó ayer a Estrasburgo

París, 22. -- El Sultán de Marruecos y su séquito han llegado ayer tarde a Estrasburgo. -- EFE.

Montilla

CARTELERA

CINE FLORIDA

(Refrigerado)

Sábado 23 de junio de 1945. Desde las 7 de la tarde. Últimas proyecciones de la magnífica y divertida super-producción.

Gran éxito de la formidable pareja Mercedes Vecino y Manuel Luna, con la colaboración de otros actores conocidos del cine español.

Taquilla abierta desde las 6 de la tarde.

Mañana domingo: Estreno magistral de la suntuosa super-producción.

VINIERON LAS LLUVIAS

El poético ambiente oriental, rasgado por el drama más conmovedor.

Tres funciones localizadas hoy. Se despachan localidades hoy sábado.